

BESCHLUSS

DER SPRECHER*INNEN DES BAYERISCHEN LANDESSTUDIERENDENRATS

23.03.2025

Beitritt in den Länderrat

Der Bayerische Landesstudierendenrat (BayStuRa) wird Gründungsmitglied im Länderrat, der als autonomes Gremium angegliedert an den freien Zusammenschluss von student*innenschaften (fzs) e.V. studentische Belange auf Bundesebene vertritt.

Ziel des Gremiums ist es, eine enge Abstimmung zwischen den Landesvertretungen und dem fzs zu sichern und somit bundesweite Themen durch eine gemeinsame Stimme besser voranzutreiben.

Die Sprecher*innen vertreten die beschlossenen Interessen der bayerischen Studierenden im Länderrat und tragen entsprechende Beschlüsse im Namen des BayStuRa mit.

Es wird eine Geschäftsordnung für den Länderrat ausgearbeitet, für deren Inhalte die Delegierten des BayStuRa aktiv Vorschläge einbringen können. Eine Zustimmung zur GO obliegt den Sprecher*innen im Länderrat.